## Eure Löschgruppe Wehrstapel wünscht Euch Frohe Weihnachten!



Wieder geht ein anstrengendes aber erfolgreiches Jahr zu Ende. Leider haben wir mit mehr als 40 Einsätzen bis jetzt wieder einen traurigen Rekord für unsere Löschgruppe aufgestellt, aber es ist Gott sei Dank keiner unserer Einsatzkräfte verletzt worden. Dies soll auch ein Grund zum Feiern sein:

Am Samstag, den 16.12. wollen wir zusammen mit Euch unseren Glühweinabend feiern und laden Euch dazu recht herzlich ein. Den Sonntag danach bieten wir Euch auf unserem kulinarischen Weihnachtsmarkt viele Leckereien für die ganze Familie. Hier werden wir durch unsere örtlichen Gastronomen und dem Angelverein unterstützt. Details erfahrt ihr auf der Rückseite dieses Flyers.

Wir freuen uns auf Euch und bedanken uns schon einmal bei unseren Unterstützern für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr!

Eure Löschgruppe Wehrstapel